



Rinde protesta en San Lázaro la tercera diputada trans



En el marco de las campañas electorales, rindieron protesta en San Lázaro nuevas diputadas y diputados para la LXV Legislatura, entre ellos, María Fernanda Félix Fregoso, quien el pasado 5 de marzo asumió como la tercera diputada federal trans. Fernanda Félix era diputada suplente y llegó a la Cámara de Diputados por Movimiento Ciudadano, sumándose a las legisladoras trans de Morena, Salma Luévano y María Clemente García. La nueva integrante fue recibida por MC, que le deseó éxito para luchar por un futuro de derechos y oportunidades para todas, todos y todes.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4071?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4071&authkey=!AMq_jlW4qPOioJE&ithint=video&e=WbvDPi